

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **ROCK: FREIE DEMOKRATEN GRATULIEREN ASTRID WALLMANN**

31.05.2022

---

- **Erste Frau an der Spitze des Hessischen Landtags**
- **Landtagspräsidentin soll Repräsentantin aller Abgeordneten sein**
- **Dank an Boris Rhein**

René ROCK, Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, hat Astrid Wallmann zu ihrer Wahl zur Landtagspräsidentin gratuliert und ihr viel Erfolg für ihre neue Aufgabe gewünscht. „Wir freuen uns, dass erstmals eine Frau an der Spitze des Parlamentes steht, und wünschen ihr eine glückliche Hand für ihre Arbeit als Landtagspräsidentin. Unsere Glückwünsche verbinden wir mit der Erwartung, dass die neue Landtagspräsidentin das Parlament als erste Staatsgewalt selbstbewusst vertritt und nicht nur Repräsentantin der Mehrheitsfraktionen ist, sondern des gesamten Parlaments, so wie es ihr Vorgänger war.“

Rock ergänzt: „Boris Rhein war ein guter Landtagspräsident, der sein Amt überparteilich ausgeübt und sich stets als Vertreter aller Abgeordneten verstanden hat. Dafür sowie für seine höchst professionelle Sitzungsleitung sagen wir ihm herzlich Danke!“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)

---